
 
 

 
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E INFRAESTRUTURA  

CONSELHO DE RECURSOS HÍDRICOS 

55ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS 
INSTITUCIONAIS E JURÍDICOS - CTIJ 

Ao vigésimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às 9h, ocorreu 1 

a quinquagésima quinta reunião ordinária da Câmara Técnica de Assuntos 2 

Institucionais e Jurídicos - CTIJ, de maneira totalmente online, via plataforma 3 

Cisco Webex. Membros Presentes: Maria do Carmo Quissini – Comitê 4 

Taquari-Antas; João Paulo Bezerra – Comitê Passo Fundo; Fábio Avancini 5 

Rodrigues – Comitê Mirim São Gonçalo; Kareen Martinato – Comitê 6 

Mampituba; Alexandre Swarowsky – Comitê Vacacaí; Ivo Lessa - SEMA. 7 

Ausência Justificada: Verônica Della Mea – Comitê Baixo Jacuí e Maj. 8 

Samaroni Teixeira Zappe – SSP/COMAM. Ausentes: Alessandro Noal. Demais 9 

Presentes: Adriano Reinheimer – Comitê Lago Guaíba; Mateus Alan 10 

Oliveira Cerutti – Comitê Alto Jacuí; Carmem Silva e Gabriel Frota – 11 

CRH/SEMA. A reunião teve inicio às 9h15min devido a problemas na plataforma 12 

Cisco Webex. Carmem Silva, Sec. Adjunta do CRH cumprimenta a todos, pede 13 

desculpas pelo transtorno justificando a criação do link pelo google meet como 14 

alternativa para não se perder a presença do Prof. Guilherme Marques do 15 

IPH/UFRGS que gentilmente aceitou o convite para falar e esclarecer as dúvidas 16 

sobre o Marco Regulatório. Informa ainda que a reunião será presidida pelo Vice-17 

Presidente Ivo Lessa em virtude da ausência justificada da Presidente Veronica 18 

por motivo de saúde de um familiar. Professor Guilherme Marques agradece o 19 

convite e dá inicio a apresentação. Concluída a apresentação coloca a palavra à 20 

disposição.  Diretor Ivo Lessa informa que tem uma proposta para alteração da Lei 21 

10.350/1994 aguardando a finalização do PL4546. Questiona se essas alterações 22 

impactam a alteração da Lei Gaúcha. Prof. Guilherme responde que em sua 23 

opinião está correto aguardar a finalização do PL. Prof. João Paulo Bezerra 24 

agradece a explicação, saliente que tinhas dúvidas, mas, que foram esclarecidas. 25 

Sem mais questionamentos Carmem Silva sugere que os itens da pauta sejam 26 

colocados na próxima reunião da CTIJ e informa que talvez seja chamada uma 27 

reunião extraordinária para análise do processo eleitoral do Comitê Sinos. Os 28 

presentes concordaram com a proposta.  Não havendo mais assuntos a tratar, 29 

agradeceu a presença de todos e especialmente ao Prof. Guilherme Marques que 30 

muito honrou pela presença. A reunião foi encerrada às 10h15min e eu, Carmem 31 

Lúcia Silveira da Silva lavrei a presente ata. 32 


